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● 会 長 挨 拶
　改めまして、皆さん、あけましておめで
とうございます。私もこの半年間、ひた
すら前向いて夢中で走ってまいりました
が、ようやく折り返し点を通過いたしまし
た。後は、次期、広末会長の待つ中継
点に向かって伝統のタスキを渡すべく、
ひたすら走っていくだけです。私のこの

ぼやき漫才ももう少しで聞いていただけなくなるわけですけ
れども、お耳障りな私のスピーチもあと半年だけですので、
もう一息ご辛抱をお願いします。
　昨年は、世界の主要国で政府の指導者がどんどん替わり
ました。ロシア、フランス、中国、アメリカ、そして年末には
我が日本ということですが、大変難しい舵取りの要求される
世界情勢、経済情勢の中、今度こそ子どもじみた夢物語で
はなく、毅然として現実感のある国へと私たちをリードして
くれる政治を、心から願っております。
　そんな今年７月には、いよいよ我らが関ガバナーが就任
されます。ガバナーノミニーからガバナーエレクトへと１年
余りですが、あっと言う間にもうすぐ本番です。この土曜日
からは、サンディエゴでのガバナーエレクト研修に出かけ
られます。後ほど、研修に向かう心構え、心意気をお話いた
だきます。どうかカリフォルニアの自然を楽しんできていただ
ければと思います。

　今日は、昨年のロンドンオリンピック大会で、私が、ああ
そうだったと再感動した、キラキラ輝く日本選手の言葉を
２つお話して、思い出していただいて、明るい気分で今年の
例会の始まりとしたいと思います。
　１つ目は、水泳男子400ｍメドレーリレー決勝、日本競泳
史上初の銀メダルを獲得した直後の松田丈志選手のインタ
ビューです。それは自分たちの銀メダルを誇って喜ぶより先
に、この８年間余りにわたって世界をリードし、しかし今回、
これまで無冠だった北島選手に対する感謝の言葉です。「康
介さんをこのまま手ぶらで帰すわけにはいかないと３人で話し
合っていました」。因みに他の選手だけではなくて、北島選手
もこの日は個人戦より早いタイムで泳ぎきっています。
　２つ目は、女子サッカーなでしこジャパンの宮間あや
主将。決勝で宿敵アメリカに惜敗しました。グランドで全員
が泣き崩れて引き上げたロッカールーム。「ここにいる仲間
の１人が欠けても、この場所には絶対来られなかった。この
仲間とここにいられることを感謝している。笑顔で表彰式に
出よう」。再び彼女たちが、打って変わって弾けるような
明るい笑顔とともに仲間の肩に手をおいて、数珠繋ぎで小走
りでグランドに登場したのを見て、私も心から日本女性を
誇らしく思いました。
　ロータリークラブもそうですけど、人は仲間を持ち、ともに
あることでもっともっと幸せになれると彼ら、彼女たちに
改めて教えられた次第です。

会員スピーチ
　秋山  貴之 会員
　「室戸貫歩に参加しました」
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高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト高知クラブが心を１つにして支える 関 裕司ガバナーエレクト

■活動報告他
 ・1月12日（土）～21日（月）
　 ガバナー研修・国際協議会
　（アメリカ・サンディエゴ）

道中 お気をつけて…！！
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● お 客 さ ま
米山奨学生　　王　静芸さん

◆ 米 山 功 労 者 表 彰
松岡宣明会員　　関　裕司会員

　今週の土曜日の朝、高知を出て、羽田から成田へバ
ス、夕方の便でロスアンゼルスへ。午前中に到着、バスで
観光しながらホテルへ。明くる日、バスでサンディエゴへ
向かい、５日間の研修を受けるという日程です。帰国は月
曜日で、その夜は羽田に泊まり、火曜の朝、帰高、例会に
出席しようと思っています。
　向こうでの１週間、何があるのかよく分からないんで
すね。先月、パストガバナーに送別会をしてもらったので
すが、夜、どこかの屋台で飲んだという話をする人もい
れば、缶詰でどこにも行けなかったという人もいました。
基本的には出られない方が正しいようです。私は皆さん
から委任された立場で、それなりの覚悟でいますが、家
内にも配偶者プログラムで３分間のスピーチなどがあって
「私が何でこんなことせないかん」と不平不満タラタラ
ですが、旅行は好きですから、なだめすかして行くことに
しています。
　こんな状態で臨みますので、行き当たりバッタリ、その
場限りの勝負をするつもりをしています。
　ロータリーにはバナーがあります。バナーというのは、
フランス語からきていますが、中世の騎士が戦に行く時
に立てる旗印の旗のことです。高知ＲＣのバナーは、高
知市には東経133度33分33秒、北緯33度33分33秒と
いう３が12も並ぶ地点があります。高知ＲＣが50年前、

◆  関ガバナーエレクト挨拶

1962年５月にその場所に記念碑
を建てました。その記念碑の形
をしています。ネットで調べると、
緯度、経度で同じ数字が12個
並ぶ場所は全世界の陸上ではわ
ずか10カ所しかない。インドネシ
ア、ナイジェリア、ギニア、リビア、
ボツワナ、オーストラリア、日本に
各１カ所、ロシアに３カ所。しかし、そのほとんどは砂漠や
大平原に位置し、容易にアクセスできない。通常の手段
で行けるのは地球33番地だけです。
　地球33番地の正しい位置は川の中ですが、その南側
の岸に標識が立っています。
ところが、2002年に緯度・経度の測量基準が、それまで
の日本測値計から世界測値計に代わり、今までの地点
ではなくなりました。正確には、今までの地点より南東に
444.992ｍずれて、昭和小学校の校庭、南東角から南へ
約６ｍの所にある民家の西壁付近となっています。転勤
族の方等、地球33番地に行ったことのない方は、話の種
に一度訪ねてみてはいかがでしょうか。
　もう一つ、高知ＲＣは日本で、何と33番目にできたクラ
ブです。これも不思議なえにしだと思います。

● 会 長 報 告
・４月に開催される地区大会へ、次期ガバナーを輩出するクラブは全員登録、全員参加が慣例となっているそうで
す。多くの参加をお願いします。

・田中作次ＲＩ会長より、作次作戦への協力要請がありましたが、当クラブは理事会でこの件については否決しま
したので、作戦には不参加となります。

● 幹 事 報 告
・宮城、岩手の2520地区から仙台空港にロータリーのバナーを掲示し、被災者を見守るプ
ロジェクトの提案がありました。理事会の承認を得て、１万円の支援金とバナーを送る
こととしました。

・木村ガバナーより公式訪問のお礼状と年賀状をいただきました。
・2015-16年度のガバナーノミニー候補として、徳島ＲＣの山田戒乗氏が決定しました。
・関ガバナーエレクトは、土曜日にサンディエゴに出発します。
・本日、例会終了後、定例理事会を開催します。
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総数

12月18日

　1月　8日 （-8）87 59 13 7 83.54

12月11日 （-6）88 58 11 13 86.59

（-6）88 62 11 9 86.59

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC	 　1月15日　夜間例会（旭）	 高知西RC	 　1月18日　新年夜間例会（三）
	 高知北RC	 　1月28日　新年家族合同夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC	 　2月　5日　観梅夜間例会（旭）
	 高知中央RC	 　2月　7日　創立夜間例会（城）	 高知東RC	 　2月13日　観梅夜間例会（阪）
	 高 知 R C	 　2月19日　ロータリー創立夜間例会（三）	 高知西RC	 　2月22日　夜間例会（三）
	 高知南RC	 　2月28日　夜間例会（阪）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザクラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル



昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
例 会 日
例 会 場
事 務 局

HPアドレス

■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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●	累計額 	［1月8日現在］

（12 月18 日）

（1月 8 日）

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金569,600 円 88,235 円
さんさん

ポリオ募金 235,593 円
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ゲストスピーチ
　国土交通省　四国地方整備局　土佐国道事務所
　事務所長　三保木  悦幸 氏

ニコニコ箱

木村大三郎ガバナー
東　邦彦ガバナー補佐

千頭　邦夫

中村　裕司

土本　昭雄

西岡進一郎

佐竹　新市

竹下　篤範
西山　彰一
宮地　彌典
吉村　貴志
西山　俊彦
関　　雅文
中田　由季

野崎　貴典

森本　征彦

小寺　啓介

関　　裕司

吉門　文惠

ニコニコへ
ニコニコへ

多くの会員の皆さんから、新年早速のお年賀状をいただき、本当にありがとうございます。私の言いたい
放題の会長挨拶を楽しみにしているという、ありがたいお世辞をたくさん書いていただきました。あと半年、
皆様の言葉を真に受けて、ブタは木に登り続けますので、今年もよろしくお願いをいたします。
お正月に子どもたちが還暦記念プチ旅行に連れていってくれました。仲居さんから「とてもそんなトシには
見えませんネ」と言われ、すっかりその気になっています。
昨年の忘年夜間例会では、10名で参加しました。息子たちの嫁全員と孫達で楽しい時間を過ごさせていた
だきました。ご迷惑をおかけしました。お詫びに・・・。
新年あけましておめでとうございます。昨年、年賀状、私の手違いで失敗してしまいました。元コンピュータ
を生業としていたとは思えない自分に笑えない状態でした。ニコニコします。
年末ジャンボ宝くじの１枚、十の位と千の位が入れ替わっただけで、パッと見て正月からドキッ！としました。
初詣のおみくじは大吉！今年も良い年になりそうです。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
お陰様で健康に恵まれ、１月６日、58回目の誕生日を迎えました。お祝いをいただき心より感謝申し上げます。
誕生日のお祝いありがとうございました。今月22日に70歳になります。
年末には、家内の誕生日にお花をいただきましてありがとうございました。
家内の誕生日を祝っていただきありがとうございました。
妻の誕生日に豪華なお花をいただきありがとうございました。
主人の誕生日に美しいお花をありがとうございました。誕生日が１月１日なので、毎年お正月用のお花を買
わずに助かっています。
結婚記念日のお祝いをいただきありがとうございました。今日は、私１人のために祝っていただく形になり
恐縮です。確か、31回目のような気がします・・・。
皆さん、あけましておめでとうございます。本年はいよいよ関ガバナーのスタートです。準備も着 と々進んで
おりますが、皆様方のご支援をお願いいたします。PETS、DTTS、地区協議会、地区大会、よろしくお願い
をいたします。
先週の日経新聞に載っていますが、当社の三菱UFJ信託銀行の「ずっと安心信託」がお陰さまで2012年
日経優秀製品・サービス賞の最優秀賞を受賞しました。その割に一般に認知されていないようなので、ここ
でニコニコと報告させていただきながら、お問い合せをお待ちします。
多くの会員の方々から年賀状をいただきました。ありがとうございました。いよいよ今週の土曜日12日から
サンディエゴの国際協議会での研修に行ってまいります。
2013年、あけましておめでとうございます。皆様からたくさんの年賀状をいただきありがとうございました。
今年も変わりませずよろしくご指導くださいませ。先月の話その①千頭会長はもうすっかり忘れているで
しょうが、私への嬉しい誕生日カードの文章内容の美しい事、イングリッド・バーグマンになった気分（笑）
その②12月25日夜の次期関ガバナー激励会は私の誕生日と重なり、激励会に行くか！イヤ私の誕生日を
「カサブランカ」で楽しむか迷っていました。激励会のその裏でひそかに女子会の皆様から美しいお花で
誕生日を祝っていただきました。女子会の皆さんの心づかいに感謝してお礼のニコニコします。


